



Y Monreal urge a contener al PJ

CLAUDIA SALAZAR

Ricardo Monreal, próximo coordinador de los diputados de Morena, aseguró que el diálogo sobre la reforma al Poder Judicial ya se lleva a cabo en el Poder Legislativo y urgió a detener al Poder Judicial antes de que sea tarde, porque se quiere imponer a los poderes Ejecutivo y Legislativo.

En el cuarto foro sobre la reforma al PJ, Monreal respondió a la presidenta de la Suprema Corte, Norma Piña, que pidió un diálogo con el Presidente Andrés Manuel López Obrador.

“Ella omitió dirigirse y convocar a quienes nos toca decidir: a los legisladores. El Poder Legislativo es el órgano reformador y es quien está facultado para deliberar y para, en su caso, aprobar la reforma judicial”, remarcó.



■ Ricardo Monreal, próximo coordinador de los diputados de Morena, aseguró que existe una “dictadura judicial”.

El futuro diputado, al que le tocará dirigir la reforma en la Cámara a partir de septiembre, precisó que el Presidente, al presentar la iniciativa concluyó y agotó su facultad.

Tras considerar que existe una “dictadura judicial”, advirtió que deben detener

al actual Poder Judicial que se quiere imponer a los otros dos Poderes.

El Morenista negó que haya violación de derechos laborales de los trabajadores del Poder Judicial, que ayer protestaron frente al Tribunal Superior de Justicia de Chiapas, sede del foro.